
みんなで考えよう「エコライフ」
　6月17日に袋井東小でアースキッズチャレンジのキックオフイベントが行われました。

ある家庭の生活している状況の絵を見ながら、どうすれば「エコライフ」になるのか、みんなで真剣に考えていました。

6月定例会の概要

市政に対する一般質問

〒437-8666 袋井市新屋1丁目1番地の1
TEL.（0538）44-3143（直通）　FAX.（0538）44-3148
ホームページ http://www.city.fukuroi.shizuoka.jp/
メールアドレス gikai@city.fukuroi.shizuoka.jp
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常任委員会レポート

平成20年7月15日

9月定例会のお知らせ・意見書・表彰 ほか

【場　所】 市役所5階議場または各委員会室
【時　間】  午前9時から（最終日については、
  午後1時30分からを予定しています。）
【日　程】 9月 2日 （火） 開会、議案の説明
  8日 （月） 市政に対する一般質問
  9日 （火） 市政に対する一般質問
  10日 （水） 市政に対する一般質問
  11日 （木） 議案の審査（常任委員会）
  12日 （金） 議案の審査（常任委員会）
  24日 （水） 委員長報告～採決、閉会
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　ことしは、京都議定書で約束した温暖化ガス削減目標
の達成期限である第１約束期間の初年度である。
　地球温暖化防止対策での日本の積極的な役割が求め
られている。
　地球温暖化対策を進めるためには、エネルギー効率の
徹底した向上と、環境に配慮した自然エネルギー源の開発・
活用に本格的に取り組む必要がある。
　風力や太陽光、畜産など地域の産業と結んだバイオマス・
エネルギーなどは、まさに地域に固有のエネルギー源で
ある。
　こうして得られる電気やガスを販売することで、地域経
済の活性化にも貢献する。
　よって、国においても、自然エネルギーの普及のため、
下記のことを実施されるよう強く要望する。

1）自然エネルギーを地球温暖化防止対策の重要な柱と
　 して位置づけ、導入目標を大幅に引き上げること。
2）自然エネルギーの研究・開発を促進すること。
3）自然エネルギーの普及促進のため補助金など財政面
　 を支援すること。
4）自然エネルギーの普及に大きな効果のある電力の固
　 定価格買取制度を導入すること。

衆・参議院議長、内閣総理大臣、経済産業大臣、環境大臣、
財務大臣、農林水産大臣、総務大臣あてに提出しました。

　去る5月28日、東京日比谷公会堂において、第84回全国市議

会議長会定期総会が開催され、永年勤続議員に表彰状が贈呈さ

れました。

　本市議会では、杉井征夫議員、寺井紗知子議員、藤城一英議員

が議員在職20年以上により表彰を受けました。

意 見 書（要 旨）
9月市議会定例会は次のとおり行う予定です

※足の不自由な方、妊婦の方なども段差解消機を利用し傍
聴席へ入れます。
※段差解消機、赤外線補聴システムをご利用の際には、議会
事務局へ声をおかけください。

　当日、受付をしますので、市役所5階の
議会事務局までお越しください。
　議場には、段差解消機及び車イス優先の傍聴スペー
スを設置しています。また、耳の聞こえにくい方には、
赤外線補聴システムを利用した補聴器を用意して
います。

あなたも議会を傍聴してみませんか

地球温暖化防止策として自然エネルギーの
普及を求める意見書

全国市議会議長会の表彰

ソイインキ（大豆油インキ）を
使用しています。

平成20年5月29日付で議会運営委員会の
委員が変更となりました。

●変更後　寺井 雄二 ●変更前　　木 清隆 


